

Concejo Municipal de Rafaela  
entró el: 28 / 08 / de 2024  
a las 8<sup>05</sup> horas.-  
  
FIRMA

Los concejales de Juntos por el Cambio Alejandra Sagardoy, Ceferino Mondino, Augusto Rolando y de Unidos para Cambiar Santa Fe Carla Boidi, Mabel Fossatti y Lisandro Másico, presentan para su aprobación el siguiente:

## PROYECTO DE RESOLUCION

**VISTO**

**CONSIDERANDO**

Que Julio Alberto Villarruel Cepeda nació en Rafaela el 25 de Marzo de 1949, ciudad donde cursó sus estudios.

Que se desempeñó en diferentes labores; a los 24 años entró de chofer en el cuartel de Bomberos Zapadores Rafaela durante 6 años, de los cuales 4 años fue integrante de la Brigada de Explosivos donde se recibió de “Experto en Desactivación y Transporte de Artefactos Explosivos Terroristas”

Que en el año 1971 comenzó a colaborar con el Club Atlético en todos los eventos automovilísticos.

Que en el año 1975 mes de febrero contrajo matrimonio con Marta Artino con quién tuvo dos hijos, Lucas David, Ingeniero Agrónomo y Romina Gisel Profesora de Nivel Inicial; tiene siete nietos.

Que en el año 1980, durante la intendencia del CPN Juan Carlos Borio, ingresó a trabajar en el Municipio en el sector de riego de calles y llegó a ocupar el cargo de Jefe Encargado de Planta Asfáltica y Jefe del Grupo de Calle, cuadrilla que transformó las calles San Martín y Sarmiento de Rafaela. Llegó a construir una cortadora de metales de hasta 22 milímetros con residuos municipales, se jubiló el 15 de Febrero de 2013.

Que en 1993 fundó el Grupo de Voluntarios de Defensa Civil.

Que tenía cincuenta y tres años cuando comenzó a cantar tangos para su ciudad.

Entró C. M. Reg. N° 10587-1



**CONCEJO**  
MUNICIPAL DE RAFAELA

Que en el año 2004 asistió a la Escuela de Música del Sindicato de Músicos “22 de Noviembre”, establecimiento donde obtuvo el título de Técnico Vocal, a la vez, que se preparaba con el profesor Antonio Fassi.

Que en el año 2006 comenzó el programa de música ciudadana en Radio Brothers, “Almohadas de Tango”, realizándolo con su nueva compañera y esposa Cristina Isabel Paccioretti, iniciativa que estuvo ocho años en el aire.

Que en el año 2008 se presentó en el Festival Nacional de Tango de La Falda donde obtuvo el tercer premio y a pocos meses, ganó en el rubro masculino de tango, en el Festival Internacional del Recitador de Río Ceballos, Provincia de Córdoba.

Que en 2011 triunfó en el Pre Cosquín Rubro Nuevos Valores De Tango.

Que entre los años 2010 y 2014 organizó con su esposa “La Cumbre Mundial del Fuelle” en nuestra Ciudad.

Que en el año 2013 viajó en su primera casa rodante a representar a Argentina en el séptimo Festival Internacional del Tango, en Medellín, donde obtuvo el Primer Premio y a partir de ese viaje, decidió junto a su esposa Cristina Isabel Paccioretti continuar viajando hasta nuestros días por América del Sur y Centroamérica, llevando su proyecto cultural “Sembrando Cultura, Cosechando Amigos”.

Que fué convocado por el Sr. Alcalde de Carcabuey Juan Manuel Sánchez Cabezuelo para representar a nuestra Ciudad en el año 2017, hermanada con esa localidad española, donde se rindió homenaje a nuestra querida Rafaela, acompañado en esa oportunidad por la Orquesta de Música de Carcabuey con la Dirección del Señor Jesús García Molina y el pianista Don Francisco Serrano Luque.

Que continuó con su trayecto por otras ciudades de España, Italia y Francia realizando actuaciones en escenarios tangueros. Visitó también la Ciudad de hermana de Fossano, donde fue recibido por el Sr. Luca Bossio, en representación del Alcalde.

Que gracias a la colaboración de los Sres. Néstor Castillo y Roberto Grazioli, fué el encargado de llevar la escultura de Carlos Gardel, a la Ciudad de Medellín, la cual fue emplazada en Patio de Tango.

Que desde el año 2013 ha visitado y actuado en escenarios de Argentina, Chile, Uruguay, Brasil, Bolivia, Perú, Ecuador, Colombia, Panamá, Costa Rica, Honduras, El Salvador, Guatemala y México.

Que, desde la creación de la Orquesta Municipal de Tango, fue convocado a participar de diferentes eventos, como así también en la grabación de los primeros 2 CD, en uno de ellos dejó su homenaje a su ciudad natal, con el tema de su autoría “Rafaela, Cofre de Recuerdos”.

Que debemos destacar también a Julio Cepeda por poner en alto a nuestra Ciudad, en todos los países que ha recorrido, en cada escenario que lo tuvo como protagonista, en su medio de transporte, en todos sus logros y objetivos cumplidos, siempre estuvo presente el nombre de Rafaela como su lugar en el mundo, su tierra natal y sitio al que siempre se quiere volver.

Que la pasión tanguera de Julio Cepeda la cual expresa a través de su voz, hace que lleve constantemente esta expresión artística cultural, a todos los rincones de nuestro país, atravesando nuestras fronteras, lo que refleja el fiel sentimiento que nuestro cantante lleva con orgullo y que conquista destacados escenarios.

**Por todo ello el Concejo Municipal de la ciudad de Rafaela sanciona la siguiente:**

### **RESOLUCION**

**Artículo 1º)** Reconocer y destacar a JULIO ALBERTO VILLARRUEL CEPEDA por su trayectoria artística.

**Artículo 2º)** Envíese copia al Intendente Municipal Lic. Leonardo Viotti y a la Secretaría de Educación y Cultura Prof. Norma Becchio.

**Artículo 3º)** De forma.

Mgtr. AUGUSTO ROLANDO  
Concejál  
Juntos por el Cambio – UCR

DR. LISANDRO MÁRSICO  
PRESIDENTE  
Concejo Municipal de Rafaela